
第１回 宅地開発における無電柱化の実効性ある推進方策検討会 議事概要 

 

 

【日時・場所】 
 
（日時）令和７年１月 28日(火) 10:15～11:45 

（場所）東京都庁 第二本庁舎 10階 203会議室 

 

【議事要旨】 
 
（１）宅地開発無電柱化の現状と課題について 

 宅地開発における無電柱化に関係する法令や都の計画について、事務局

から説明を行った。 

 

 都が実施する宅地開発における無電柱化を推進する取組について、事務

局から説明を行った。 

 

 委員からの主な意見は以下のとおり。 

○ 都の補助金の実績が、どういう条件があったから無電柱化に取り組

んだのか、整理していただくと良い。 

○ 無電柱化に要する費用は、新設だと１㎞当たり５億円もかからない

のでは。宅地開発における費用の実態が分かると良い。 

○ 電柱が倒れなくても存在すること自体により、消防車がアプローチ

しづらいことも、延焼拡大につながってしまうので、地震時に限ら

ず、日常の火災など災害の様相も多様に捉えるのが良い。 

 


